

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisis data serta pembahasan yang telah dilakukan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Profitabilitas pada PT. Bakrieland Development.Tbk diukur dengan menggunakan *Earning per Share* (EPS). EPS PT. Bakrieland Development.Tbk pada periode penelitian ini adalah dari tahun 2008 – 2012. Pada tahun penelitian tersebut, gambaran dari nilai EPS PT. Bakrieland Development.Tbk mengalami fluktuasi naik turun dan cenderung mengalami penurunan. Rata – rata nilai EPS dari keseluruhan data adalah Rp 3,57,- dengan nilai EPS tertinggi sebesar Rp 14,- dan nilai terendah sebesar Rp 13,-.
2. Nilai pasar pada PT. Bakrieland Development.Tbk diukur dengan menggunakan *Price to Book Value* (PBV). PBV PT. Bakrieland Development.Tbk pada periode penelitian ini adalah dari tahun 2008 – 2012. Pada tahun penelitian tersebut, gambaran dari nilai PBV PT. Bakrieland Development.Tbk sangat fluktuatif sekali, namun memiliki

kecenderungan yang menurun. Rata – rata nilai PBV dari keseluruhan data adalah 0.86, dengan nilai PBV tertinggi sebesar 2.50 dan nilai terendah sebesar 0.22.

3. *Return* saham pada PT. Bakrieland Development.Tbk pada periode tahun 2008 – 2012 mengalami fluktuasi dan cenderung memiliki tren menurun. Hal ini dikarenakan harga saham yang terus menurun, maka *return* yang didapat pun akan semakin kecil. Rata – rata *return* saham yang diperoleh sebesar 11%, dengan *return* saham tertinggi sebesar 512% dan *return* saham terendah sebesar -69%.
4. Profitabilitas yang diukur dengan menggunakan *Earning per Share* (EPS) tidak berpengaruh terhadap *return* saham PT. Bakrieland Development.Tbk sedangkan nilai pasar yang diukur dengan menggunakan *Price to Book Value* (PBV) berpengaruh terhadap *return* saham PT. Bakrieland Development.Tbk. Profitabilitas yang diukur dengan *Earning per Share* (EPS) dan nilai pasar yang diukur dengan *Price to Book Value* (PBV) di PT. Bakrieland Development.Tbk secara bersama – sama memiliki pengaruh terhadap *return* sahamnya. EPS dan PBV berpengaruh sebesar 46,8% terhadap *return* saham, sedangkan sisanya sebesar 53,2% dipengaruhi oleh faktor lainnya yang tidak ada di penelitian ini.

5.2 Saran

Dari kesimpulan yang telah diuraikan diatas, maka saran yang dapat penulis kemukakan dari penelitian yang telah dilakukan adalah sebagai berikut:

1. Untuk PT. Bakrieland Development.Tbk agar bisa meningkatkan kinerja keuangannya, terutama kinerja nilai pasar (PBV),karena faktor tersebut dapat mempengaruhi *returnsaham*. Peningkatan nilai pasar (PBV) pada PT. Bakrieland Development.Tbk dapat dilakukan yaitu diantaranya dengan cara meningkatkan harga saham perusahaan, meningkatkan tingkat penjualan, serta meningkatkan pembagian laba yang didapat kepada para pemegang saham, hal ini dilakukan untuk meningkatkan kepercayaan dari pemegang saham sehingga nantinya harga saham akan naik. Semakin tinggi PBV, berarti investor percaya akan prospek suatu perusahaan, sehingga mengakibatkan harga saham dari perusahaan tersebut meningkat dan pada akhirnya *return* saham yang diterima akan meningkat pula, maka dengan nilai PBV yang tinggi pula, investor akan semakin percaya dan tertarik untuk berinvestasi. Dengan semakin tingginya *return* saham ini, maka akan banyak investor yang berminat untuk menanam investasi di PT. Bakrieland Development.Tbk, karena hasil yang didapat investor semakin besar.
2. Untuk investor sebelum mengambil keputusan untuk berinvestasi disarankan untuk melakukan analisis fundamental perusahaan untuk

menilai baik atau buruknya kinerja perusahaan. Salah satu aspek fundamental yang bisa menjadi pertimbangan diantaranya dengan melihat *Return* sahamnya, Profitabilitas dan Nilai Pasar.

3. Bagi peneliti selanjutnya yang ingin meneliti lebih lanjut mengenai *return* saham, diharapkan dapat meneliti indikator lain dalam kinerja keuangannya seperti solvabilitas, aktivitas, dan likuiditas. Selain itu, penulis menyarankan untuk menambah jumlah tahun pengamatan untuk menambah keakuratan hasil penelitian serta menambahkan objek yang diteliti.

